



Marie Sirois (1866-1920)

À la fin du 19e siècle, c'est une Québécoise originaire de Kamouraska qu'on surnomme « la femme la plus forte au monde ». C'est en Nouvelle-Angleterre qu'elle rencontre son mari, Henri Cloutier, qui l'initie au monde de l'athlétisme et des tours de force. À ses côtés, elle donne des représentations de femmes fortes et voyage dans plusieurs villes des États-Unis et du Québec. Marie a confiance en ses capacités physiques... et ce n'est pas étonnant: elle peut supporter près de 1000 livres sur son dos et retenir deux chevaux tirant dans des directions opposées!